

### Un repas sans viande, ça te plaît ?



Pour l'écologie, je serais prêt à manger un peu moins de viande, mais je ne veux pas arrêter complètement de manger de la viande. Je mange de la viande à tous les repas. Bien sûr, ce n'est pas très gentil de tuer les animaux, mais il faut bien qu'on mange !

**Arthur**, 16 ans

On peut bien se nourrir de légumes et de céréales, alors pourquoi continuer à tuer des animaux pour manger de la viande ? En plus, la viande n'est pas très bonne pour la santé.

**Marie**, 15 ans

Nous mangeons de la viande, c'est normal. Et à vrai dire, j'adore vraiment la viande. Mais c'est vrai que les animaux qui sont élevés pour être consommés vivent dans de mauvaises conditions. Il faut lutter contre ça.

**Suzanne**, 16 ans

*d'après Le Monde des Ados, le 30 décembre 2015*